



Presentan resultados del programa Lazos San Fernando

La Biblioteca Municipal de San Fernando fue el escenario de la Primera Jornada de Evaluación de Resultados del Programa Lazos, un esfuerzo conjunto que busca brindar intervención especializada a niños, niñas y adolescentes en riesgo de desadaptación social.

La jornada reunió a autoridades y representantes de instituciones involucradas en la seguridad y educación, quienes analizaron los avances y logros del programa desde su implementación.

El evento fue inaugurado por el jefe de la Dirección de Seguridad Pública (DSP), Rodrigo Lobos, quien destacó la importancia del programa en la comunidad, aduciendo que “es fundamental resaltar este primer año de funcionamiento del Programa Lazos en San Fernando, donde el alcalde Pablo Silva ha sido un pionero en fortalecer esta iniciativa”.

Lobos explicó que el objetivo principal es fortalecer los factores protectores dentro de las familias de los niños y adolescentes, para prevenir la reincidencia en conductas delictivas. “Estamos trabajando desde el hogar para construir lazos familiares que garanticen el cuidado adecuado de nuestros



niños y jóvenes”, agregó.

Durante la jornada, también se presentaron los componentes del programa: Detección Temprana (EDT), Parentalidad Positiva y Terapia de Sistemas Multidimensionales (MST), correspondientes al periodo de enero a agosto de 2024. Los resultados presentados fueron positivos, reflejando el esfuerzo de los profesionales involucrados, señaló el directivo municipal.

Lobos destacó que el

desafío para el próximo año 2025 es aumentar los indicadores y llegar a más familias, señalando que el impacto del programa no se ha limitado a San Fernando, sino que también ha incluido evaluaciones en comunas como Santa Cruz, Placilla, Chimbarongo y Las Cabras.

En tanto, la directora Provincial de Educación Colchagua, Andrea Mira, también se hizo presente en la ceremonia, manifestando su agradecimiento por el trabajo realizado

a través de la subsecretaría de Prevención del Delito y el Ministerio de Educación.

“Sabemos que son socios estratégicos para abordar las distintas falencias que encontramos en nuestros estudiantes”, afirmó la representante del gobierno.

Mira enfatizó la importancia del apoyo y del trabajo colaborativo, y aprovechó la ocasión para felicitar al equipo encargado del programa por su gestión y dedicación, y a su

parecer: “esperamos seguir trabajando juntos para mejorar la calidad de vida de nuestros jóvenes”.

La jornada no solo permitió evaluar los resultados del Programa Lazos, sino que también fortaleció el compromiso de las autoridades y la comunidad en la colaboración e intervención temprana, factores clave para construir un futuro auspicioso para los niños y adolescentes de la comuna y alrededores.